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４月２７日例会報告 

アサヒビール（株） 

未来技術研究所の灘岡勲様が、 

「ビールの歴史について」 

の卓話をされました。 

灘岡勲様（アサヒビール未来技術研究所）卓話 
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増田  忠則 先日は職場研修で「つくば市ふれあいプラザ」においで頂きありがとうございました。

皆様のものですのでこれを機会に是非ご利用下さい。 

増田  忠則 桜花爛漫、４月大好、私の誕生日です。すべてに感謝しております。有難う。 

中村  義雄 野堀年度ももうそろそろ終わりに近づきました。会長、幹事 一年間ご苦労様でした。 

田口  幸男 仕事で口論していて意地の突張合いで、二人共誕生日の事は口に出さずに、共に人生の

淋しさを味わっています。 

宮川  建治 事情がありまして、出席率が悪かった。ご免なさい。これから出席出来るよう心掛けて

おきたいです。 

下村  正 地区ゴルフ大会は近年にないスコアで廻り真剣に優勝のスピーチを考えておりましたが

糠喜びになってしまいました。人生の様にうまくは行かないものです。だから面白いの

かも知れません。 

鯨井  規功 岡添直前会長には地区大会のゴルフコンペでお世話になりました。おかげでドラコン賞

を頂きましたが、飲み屋のつまみで消えてしまい、家には持ち帰れませんでした。直子

ごめんね。 

染谷  洪一 妻の誕生祝いありがとうございます。 

上野  修 誕生日ありがとうございます。ピンクリボンの協力もありがとうございます。 

佐藤  裕光 結婚記念日のお花ありがとうございました。開業２０年、結婚１９年、長男生まれて１

８年、引越して１７年、長女生まれて１６年、、、、毎年何かある忙しい日々でした。

今年も同じ？とにかく忙しい事は良いことだが。 

菅原  俊 灘岡様、本日はお忙しいところ当クラブへお越し頂きありがとうございました。 

小堀  恒雄 結婚記念日のお花ありがとうございます。４月２７日でギャラリー遊１０周年になりま

す。 

長谷川 恵三 結婚祝いのお花を頂きありがとうございました。金婚式まで残り１４年、それまで持つ

でしょうか。 

古本  捷治 先週シンガポールに行って来ました。孫孫（マゴマゴ）してきました。 

ニコニコＢＯＸ 

ビジター 

灘岡  勲 様  アサヒビール株式会社 未来技術研究所 
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出席率 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

  ６０名   ４２名  １７名    ３名 ７１．１９％ 

出席免除 

１名 

本日の合計 ￥８９，０００－ 

本年度累計 ￥１，１９０，５９０－ 

ニコニコＢＯＸ 

５月の結婚・誕生祝い 

月 誕生日 結婚記念日  

会員 配偶者 

 

 

 

 

 

 

 

５月 

綿引  信之     ８ 中村  洋子    １０ 布川  博  ・鈴子     ３   

藤原  譲     １３ 皆葉  直美    ２３ 伊藤  潔  ・ちか子    ３ 

井田  充夫    １５ 小須田 すみ江   ３０ 堀越  雄二 ・章子     ６ 

小須田 宏二    １８  塚田  陽威 ・千恵子   １６  

伊藤  潔     ２６  飯田  正行 ・満里子   １７ 

  下山田 豊  ・厚子    １８  

  染谷  洪一 ・香代子   ２２ 

  増山  栄  ・美紀子   ２６ 

   

   

   

   



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

メタボリック症候群中高年の男性半数が「危険」。５月９日の衝撃的な新聞の見出しである。前回、肥

満、脂肪肝、食い過ぎなどとおチャラけていたが神様に聞こえてしまったのか。ウェスト８５センチ以上

で、なお且つ、血中脂質、血圧、血糖の２つ以上で基準値を超えた人を有病者。１つ以上を予備軍とした

とのこと。月イチゴルファーではちっとも肥満の解消にはならない。家族のため、医療費の削減、さらに

は日本経済のためにもあらためて全国規模で健康を考えなければならない。ちょっと物騒な最近の話題で

した。                        ゆうこう クラブ会報委員長  佐藤 裕光 

 －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

アサヒビール（株）灘岡様の卓話からも伺えますが、日本人は本当にビール好きです。高い税率を逃れる

為、あの手この手で様々なビール系飲料が誕生しているのも、高い消費量の為でしょう。かくいう私も自

分で作ってしまう位大好きなのですが、理由の一つに肴が合わせやすい点があります。お刺身や煮物等の

和物からはじまりトンカツやスパゲッティ、カレーライス、麻婆豆腐から唐揚げ等、そう我が家の夕飯が

そのまま私の肴になります。これが日本酒だとそうはいきません。純米大吟醸を飲もうとしたときチャー

ハンだったらちょっとつらいです。ワインを飲むのにラーメンではもったいない。そう日本のビールは日

本の食卓にぴったり合っているのですね。             クラブ会報委員   齊藤 修一 

 ５月１１日（木） 招待卓話「いのちの電話の現状」について 

          後援会幹事つくば地区代表 古田 寿美子さん 

          理事会 AM11：00～ 

 

 ５月１８日（木） 親睦例会 同好会活動状況発表 

 

 ５月２５日（木） （夜の移動例会） 

          つくば地区３RC合同例会 会場：グランド東雲 

          PM7:00～ 

 

 ６月 １日（木） 休会（定款第５条第１節により） 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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